## **HOMMAGE**

FRANCIS BAUD S'EST ÉTEINT DIMANCHE 29 OCTOBRE DANS SON APPARTEMENT À VEVEY.

LA DISCIPLINE ÉTAIT UNE DE SES CARACTÉRISTIQUES FONDAMENTALES. MAIS EN PLUS DE CETTE RIGUEUR EXEMPLAIRE, FRANCIS AVAIT UN GRAND CHARISME ET UNE CHALEUR HUMAINE LÉGENDAIRE.

COMME ON A PU LE LIRE DANS UN MÉMORANDUM D'YVES CHRISTEN, FRANCIS ÉTAIT DÉJÀ TRÈS JEUNE UN FANTASTIQUE ANIMATEUR, TRÈS ACTIF AUPRÈS DE LA JEUNESSE ROMANDE DE BERNE. IL SUIVIT LES ÉCOLES PRIMAIRES ET SECONDAIRES DE BERNE ET COURONNA SES ÉTUDES AVEC UN DOCTORAT EN SCIENCES ÉCONOMIQUES DE L'UNIVERSITÉ DE BERNE. IL EUT L'OCCASION DE FAIRE PREUVE DE SES QUALITÉS DANS L'ARMÉE SUISSE OÙ IL FUT ÉLEVÉ AU GRADE DE COLONEL. ET UNE CHOSE QUE BEAUCOUP IGNORENT : FRANCIS MAITRISAIT LE BÄRNDÜTSCH PARFAITEMENT ET CERTAINS D'ENTRE NOUS ONT EU DES CONVERSATIONS TRÈS AMUSANTES AVEC LUI EN ALLEMAND. IL S'ÉTAIT ÉGALEMENT APPROPRIÉ LE « MATTEENGLISH », UN CHARABIA D'UN QUARTIER DE BERNE. MAIS COMME IL NE POUVAIT PLUS LE PRATIQUER À VEVEY, IL NE RESTAIT PLUS QUE DES ANECDOTES.

QUEL IMMENSE SAVOIR AVAIT FRANCIS!